



Installation par les artisans de la cloche de l'église de la cresse

CLOCHES, VITRAUX ET PLANCHER : UN LIFTING POUR L'ÉGLISE DE LA CRESSE

La rénovation de l'église Saint-Baudile de la Cresse s'est terminée en 2024, réalisée en trois étapes: les cloches, le sol et les vitraux.

Publié le 11 novembre 2024

Les deux cloches de l'église, inscrites au patrimoine municipal, datent de 1624 pour l'une, l'autre du XIXe siècle. C'est la première fois qu'elles sont rénovées. Son coup de jeune incluait le nettoyage, la réparation des fissures, l'entretien et la gravure de ces pièces.

Les artisans ayant participé au chantier sont Bodet Campanaire qui a restauré les cloches, Xavier Auzuech qui a travaillé à la refonte du plancher, et Lola Pradeilles qui a rénové les vitraux.

Plus de 28 000 euros de travaux

Le coût de la rénovation s'élève à 28 221 €, financés par la Communauté de communes Millau Grands Causses à hauteur de 1 843 € (au titre des fonds de concours), par la paroisse Saint-Pierre de la Vallée du Tarn, ainsi que par des aides de la Région Occitanie et du Département de l'Aveyron.

Une Association de sauvegarde du Patrimoine Cressois

Par ailleurs, l'Association de sauvegarde du Patrimoine Cressois a été créée en 2024, afin de recevoir des dons pour le patrimoine, qu'elle reversera à la commune.

Vos dons sont déductibles de l'impôt sur le revenu à hauteur de 66% et de l'impôt sur les sociétés à hauteur de 60%.